



Dirección Corporativa de Relaciones Externas y con Inversores

## EL PRESIDENTE EJECUTIVO DE REPSOL YPF PRESENTA LAS ACTIVIDADES DEL GRUPO EN CASTILLA Y LEÓN

El Presidente Ejecutivo de Repsol YPF, Alfonso Cortina, ha presentado hoy, en un acto celebrado en Madrid ante el Presidente de la Junta de Castilla y León, Juan José Lucas, las actividades que desarrolla Repsol YPF en esa Comunidad Autónoma.

En su presentación, Alfonso Cortina hizo un breve repaso por la historia de la compañía desde su creación hasta la actualidad, destacando algunos de los pasos decisivos tomados en los últimos años y que han convertido a Repsol YPF en una de las diez mayores empresas petroleras privadas del mundo. Señaló la favorable acogida que despertó en el mercado la operación de adquisición de YPF, que ha sido premiada por distintos medios económicos especializados, tanto nacionales como extranjeros.

Sobre la presencia de Repsol YPF en Castilla y León, repasó la implantación en todas las áreas de actividad de la compañía en esta Comunidad, desde las plantas industriales de Repsol Derivados en Palencia y la factoría de almacenamiento y envasado de GLPs en Venta de Baños, hasta las instalaciones de almacenamiento de CLH y la amplia red de oleoductos y gasoductos que atraviesan la Comunidad.

La red Repsol de Estaciones de Servicio supone el 53% del parque total de Castilla y León. En febrero de 1999 se inauguró la Superestación San Marcos en León, emblemática para Repsol por ser la primera de sus características en esta Comunidad, que está situada en el Polígono Eras de Renueva de la capital leonesa y que conserva el nombre en recuerdo de su antecesora localizada en la plaza de San Marcos.

Alfonso Cortina mencionó, por su carácter simbólico, la participación y operación en el campo petrolífero de Ayoluengo en La Lora, al norte de Burgos, que supuso un hito en la historia del petróleo en España durante la década de los sesenta. Destacó además el proyecto en desarrollo para la fabricación de etanol a partir de productos agrícolas, estimándose en más de 1.500 hectáreas de trigo y más de 22.000 de cebada las que se verán beneficiadas por esta iniciativa en Castilla y León durante el año 2000.

Por último, recordó que en 1995 Repsol editó el título "La Naturaleza en Castilla en León", de Juan Carlos Blanco, en el que se describen la diversidad de especies y paisajes de esta Comunidad Autónoma que reune un extraordinario patrimonio natural y paisajístico.